



## HOME OFFICE UNA MODALIDAD QUE DEBERÁ ADOPTARSE: PRI

- La propuesta mejora la productividad de los trabajadores, genera mejor desempeño y se ayuda al medio ambiente

*Guanajuato, Gto. 30 de julio, 2025*

La regularización de un día laboral en casa es decir, el home office es una propuesta que lanza el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con el fin de ofrecer una mejor vida laboral para los empleados y al mismo tiempo ahorros para las empresas y beneficios para el medio ambiente.

Así lo manifestaron los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI ante representantes de medios de comunicación, con quienes compartieron que la implementación de esta modalidad podría generar mejor rendimiento de los trabajadores, reducción del ausentismo laboral y un ahorro tanto para los empleados como para empresas.

El delegado del PRI en la entidad, Eligio González Farías, señaló que para los trabajadores representaría menor gasto en transporte, comidas fuera de casa y con ello más dinero en el bolsillo de las familias mexicanas.

“Es importante adecuarnos al marco normativo activo nacional, es un fenómeno que ya se está dando, no es una iniciativa electorera, ya existe. A partir de la pandemia muchas empresas, sobre todo la que tiene que ver con los servicios, trabajan a distancia la intención es regularla. Se buscará que se apruebe y que se regule de manera bien y cuidada”, expresó.

Indicó que el PRI tiene una posición firme y crítica respecto a lo que deja de hacer el gobierno, pero también hace propuestas. “Esta es una que creemos que va a ayudar de manera significativa tanto empresas como trabajadores”.

### **Comienza labor de conformación de Consejos Políticos municipales**

La presidenta del CDE, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia señaló que ya se iniciaron los trabajos en los 46 Comités Municipales del PRI, con la renovación de los Consejos Políticos, donde al momento, ya se tiene el primer trabajo en 17 municipios con la primera convocatoria y en pocos días, se lanzará el segundo bloque con 15 y el tercero para 12 municipios.

“De la primera convocatoria con 17 municipios, hasta ayer había mil 070 compañeros aproximadamente que forman esos consejos y vamos a sacar ya en próximos días la segunda convocatoria para otro bloque de igual número, de 15 municipios, en los que estarán participando un buen número de compañeros.

El secretario de Organización del Estatal, Carlos Lira puntualizó que el trabajo que se realiza se enfoca en la en la renovación de las estructuras del partido para poder comenzar a realizar ya trabajos de manera formales en campo.

“Este trabajo es una indicación que nos ha dado el Comité Ejecutivo Nacional posterior a la renovación de los Consejos Políticos municipales, empezar a hacer la renovación también de los comités seccionales, que pues bueno, tradicionalmente este es la célula más importante del partido que desde la cual estaremos trabajando en el territorio de los 46 municipios de la provincia”, finalizó.

--- 0 0 0 ---

